



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Sandubaya Rutin Lakukan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

Oct 20, 2023 - 20:39



Mataram NTB - Polsek Sandubaya melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Jamiq Al Muttaqin, di Kelurahan Cakra Timur, Kecamatan Cakranegara Barat, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Jum'at (20/10/2023).

Kegiatan yang di pimpin langsung Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK.,tersebut dihadiri pula oleh Kanit Reskrim Polsek Sandubaya, Panit Binmas Polsek Sandubaya, Panit Lantas Polsek Sandubaya, Bhabinkamtibmas Kelurahan Cakra Timur, tokoh Agama dan tokoh masyarakat setempat.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Sandubaya menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada warga masyarakat Ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram dengan mengajak agar bagaimana masyarakat berperan aktif dalam menciptakan Kondusifitas lingkaran dalam rangka mensukseskan pemilu damai 2024 mendatang dengan menciptakan situasi Harkamtibmas di wilayah lingkungan masing-masing.

Kemudian mengajak dan mengimbau masyarakat untuk waspada dan berhati-hati terhadap tindakan kriminal terutama Kadus 3C yang masih sering terjadi. Untuk mengantisipasi hal ini Polsek Sandubaya akan meningkatkan patroli namun tetap harus partisipasi masyarakat dibutuhkan.

Ia menyerukan kepada seluruh elemen masyarakat agar bersama-sama menjaga diri, menjaga lingkungan masing-masing serta menjaga seluruh anggota keluarga dengan memperhatikan segala tingkah laku seisi rumah sehingga dapat secara cepat mengetahui apa yang dilakukan. Hal ini sebagai upaya antisipasi tindakan yang menimbulkan gangguan terhadap ketertiban masyarakat.

Disamping itu Kapolsek Sandubaya dalam sesi dialog mendengar segala curhat dari masyarakat setempat, untuk nantinya apa yang menjadi keluhan-keluhan yang dirasakan selama ini dapat diantisipasi dengan baik.

"Kami sampaikan terimakasih kepada masyarakat atas beberapa masukan yang disampaikan. Kedepan Polsek Sandubaya akan meningkatkan pelayanan terutama keamanan bagi masyarakat,"tutupnya. (Adb)